## 3月の様子

## 奉業式

3月 15日(水)、まだ3月なのに初夏を感じさせるような暖かさの中、卒業式が行われ、111 名の生徒が真美ヶ丘中学校を卒業しました。卒業生が合唱した式歌『正解』は、なかなか練習できなかったとは思えないほどの素晴らしい歌声で、卒業生の力強さを感じました。これから自分たちが選んだ道も力強く進んでいく姿が見えるような合唱でした。





卒業式前日には、全校生徒が体育館に集まり卒業式予行が行われました。最初で最後の令和4年度の全校生徒での校歌斉唱があり、全校生徒、職員揃っての久しぶりの校歌斉唱にとても感動しました。

予行前日、卒業式前日には在校生が卒業式に向けての飾り付け や清掃、準備を行ってくれました。みんなの力が集まって素晴ら しい式になりました。

## 年度の締めくくり

令和4年度の締めくくりとして、| 年生では学年集会を行いました。クイズやコーラスフェスティバルでのクラス曲の合唱、各クラスの「| 年の振り返り」と「来年度に向けて」を各クラスの学級委員が考え、進行してくれました。いよいよ 2 年生、先輩になります。真美中の先輩として、真美中の伝統を新 | 年生に伝えていって下さい。





2年生では球技大会を行い、クラスメイトと力を合わせてドッヂボールをしました。I年間、同じクラスで培ったチームワークを発揮できたでしょうか?球技大会の後は学年集会を行い、各先生方からのお話を聞き、I年のまとめをしました。いよいよ最高学年である3年生になります。自分の進路に向けて努力する I 年になると思いますが、中学校生活も盛り上げて楽しめる I 年にして下さい。

## 修了式、離任式

3月24日(金)は、令和4年度の修了式と離任式が行われました。離任式では、真美ヶ丘中学校を去られる5名の先生にご挨拶をいただきました。また、6年間真美ヶ丘中学校の校長として学校を支えてくださった辻校長先生に生徒会が中心となって作成した感謝状の贈呈式を行いました。

